

COMUNICADO de prensa.

ASOCIACIÓN GASTRONÓMICA DE CHILE

AGACHILE

A: MEDIOS DE COMUNICACIÓN Y A LA OPINIÓN PÚBLICA.

Santiago de Chile, 25 de agosto de 2022.

Hoy resulta desproporcionada y poco razonable mantener el pase de movilidad como medida precautoria en nuestros espacios gastronómicos.

Como AGACHILE creemos que los derechos colectivos deben privilegiar por sobre el interés individual y en especial cuando el Estado implementó por ámbitos sanitarios COVID normas restrictivas, pero hoy esas medidas no se justifican y pedimos como Gremio Gastronómico que llegue a su fin.

Creemos importante reconocer el esfuerzo de la autoridad en poner fin a la homologación de vacunas a extranjeros desde el 1 de septiembre, pero ese mismo esfuerzo debe ser para quienes también viven en Chile.

AGACHILE ha sido parte de las campañas ciudadanas de vacunación voluntaria en los dos gobiernos que lleva esta pandemia, por lo tanto no somos ajenos a la colaboración con la autoridad pero también pedimos a las autoridades la colaboración para el término de este proceso que fue necesario en algún momento, NO HOY.

Hacemos un llamado al Gobierno y especialmente a la Ministra de Salud para recapacitar en esta decisión y tener la voluntad como autoridad central de no establecer esta política pública y liberar a nuestros locatarios de pedir a nuestros visitantes el Pase de Movilidad restringiendo el ingreso a nuestros espacios a lo largo de todo el territorio nacional.

“FIN AL PASE DE MOVILIDAD”

ASOCIACIÓN GASTRONÓMICA DE CHILE Restaurantes, Bares, Pub, Centros de Eventos, Hoteles y Casinos. Regiones Chile.

